

ATTESTATION (FRA)

La société VALPES atteste que 100% de ses actionneurs font l'objet des essais F.2 à F.4 selon l'Annexe F de la norme CEI 61010-1:2010+A1:2016.

ATTESTATION (ENG)

VALPES attests that 100% of its electrically operated actuators are tested according for F.2 to F.4 of Annex F from the international standard IEC 61010-1:2010+A1:2016.

Signé par et au nom de:

Moirans, le **24/06/2022**
Clémence Bernard
Responsable QSE



Nous déclarons sous notre responsabilité que les produits mentionnés sont conçus et fabriqués conformément aux règles de l'art dans le respect des exigences de la directive susmentionnée. L'utilisateur doit cependant observer les prescriptions de montage et de raccordements définies dans les catalogues et notices. Cette déclaration n'inclut aucune garantie particulière ou spécifique.

We declare under our responsibility that the products noted have been designed and manufactured in accordance with requirements of the directive. Mounting and connecting instructions defined in catalogues and technical data sheets must be adhered to by the user. This declaration does not include any guarantee or certain characteristics.